

# Qui t'a appris à marcher?

La Sainte Vierge est Mère et c'est en tant que telle qu'elle nous apprend à marcher dans notre vie de foi. Vidéo tournée à Valencia (Espagne), le 16 novembre 1972.

25/09/2012

- Père, j'ai lu en Chemin que la Vierge est le chemin pour atteindre Jésus, pourriez-vous nous en parler un peu ?

- Tu pourrais m'en parler aussi, je suis sûr que tu me l'expliquerais tout de suite. Tu m'en donnerais beaucoup d'explications. Quand tu as commencé à marcher, qui allait derrière toi, ma fille... ?

- Ma mère...

- Et si tu chancelais, te laissait-elle tomber?

- Oui!

- Non! Elle te rattrapait avant! Parfois, écoute, parfois, elle t'a laissé tomber, pour que tu voies que toute seule tu ne pouvais pas marcher, que tu avais besoin de maman. Et la Très Sainte Vierge aussi, parfois, si nous ne sommes pas très pieux, Elle nous lâche un peu pour voir... non pas de grandes offenses à son Fils,

cela n'arrivera pas si nous l'aimons ! Et après nous nous approchons plus d'Elle, nous nous accrochons à sa

robe et nous avançons  
tranquillement. Voilà pourquoi Elle  
est le chemin. Est-ce ce que tu voulais  
savoir ?

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ca/article/qui-ta-appris-a-  
marcher/](https://opusdei.org/fr-ca/article/qui-ta-appris-a-marcher/) (06/02/2026)